

Kiwanis Club Genève Métropole
Monsieur
Richard Forney
Route de Meyrin 111
1219 Châtelaine



Genève, le 23 janvier 2024

"Qu'est-ce qu'ils sont bêtes ces clowns !" Un enfant de 6 ans

Monsieur,

Nous tenons à vous remercier très chaleureusement pour votre généreux don de CHF 2'500,00 récolté lors la vente de vin chaud lors de la course de l'Escalade en faveur des enfants hospitalisés.

Soignant.es, médecins et autres professionnel.les sont unanimes pour affirmer qu'il est beaucoup plus facile d'entrer en contact et de soigner un enfant ou un adulte détendu. Votre don contribue à donner le sourire dans ces moments difficiles.

Pour des raisons écologiques et afin de réduire nos frais financiers, vous avez la possibilité de recevoir votre lettre de remerciement par courriel en nous transmettant votre adresse mail à : contact@hopiclowns.ch.

Avec toute notre reconnaissance pour votre soutien, nous vous adressons nos meilleurs messages.

Anne Lanfranchi
Directrice

ATTESTATION DE DON

Nous, soussignés, Association Hôpiclowns, personne morale ayant son siège à l'Avenue Sainte-Clotilde 9, à Genève, et étant exonérée de l'impôt en raison de ses buts d'utilité publique, attestons avoir reçu à titre de prestations bénévoles, au sens de l'article 37 LIPP, durant l'année civile 2024, de la part de

Kiwanis Club Genève Métropole la somme de CHF 2'500,00

Nous certifions que le don ci-dessus est acquis à l'institution susmentionnée à titre définitif et ne sera en aucun cas restitué au donateur sous quelque forme que ce soit; en particulier, que celui-ci ne reçoit aucune contre-prestation de la part de l'institution.